

Residentes y visitantes disfrutan de una jornada llena de diversión para conmemorar el Día de la Mona en Villajoyosa

Desde el Ayuntamiento de Villajoyosa se organizaron varias actividades infantiles al aire libre en el parque la Barbera.

El tradicional Día de la Mona reunió ayer, lunes de pascua, en el parque la Barbera a los más pequeños del municipio, que pudieron disfrutar de diversas actividades para todos los gustos y edades.

La jornada empezó por la mañana, el parque se dividió en varias zonas de juego, donde destacaba la actividad de tiro con arco, pequeños y mayores jugaron con el fin de ganar a su contrincante. También se realizaron sesiones de juegos de mesa y un taller creativo donde los participantes pudieron personalizar huevos de pascua. Los niños más mayores se animaron al combate suave, para demostrar su táctica en el juego.

Sin embargo, la verdadera emoción llegó por la tarde con el desafiante Escape Room “El laboratorio del doctor Floreau”. La concejalía de Juventud ofreció esta experiencia única para aquellos que buscaban un reto intelectual y una dosis de diversión. Los participantes, divididos en equipos de entre 3 y 6 personas, se enfrentaron a una serie de enigmas y acertijos que debieron resolver en un tiempo limitado para lograr escapar con éxito.

El concejal de Juventud, Carlos Soler destaca la importancia de estas iniciativas para la localidad “estamos encantados de ofrecer a los ciudadanos y visitantes una celebración de actividades para el Día de la Mona, con el fin de fortalecer el tejido social y mantener el espíritu de colaboración y diversión”.

Noticia publicada el 02 de Abril de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Juventud.

